



## La manif des buralistes...

Rubrique : actualités - Date : vendredi 21 novembre 2003

---

Les buralistes vont manifester le 24 novembre. Pour survivre. On croit rêver !

Leur survie n'intéressent qu'eux. D'autant qu'elle est difficile à comprendre : dans leur communication institutionnelle l'an dernier, la fédération des buralistes prétendait que le tabac n'était pour ses membres qu'un appoint dans leur activité commerciale.

Ils se vantent d'être le premier réseau de détaillants de France. Que ça ne les empêche pas d'avoir un minimum d'éthique. 165 personnes vont mourir ce jour là d'un cancer ou d'une maladie cardio-vasculaire liés au tabagisme. Ce jour-là comme tous les jours de l'année d'ailleurs.

Je vous mets en copie leur affiche officielle. J'en propose une version plus réaliste...

Les buralistes ne sont que des dealers. En plus ils sont bornés et stupides car cela fait des années que la tendance logique de l'Etat est d'augmenter le prix du tabac (malgré les réticences de certains ministres comme M.Barrot, qui n'a d'ailleurs pas brillé pour l'ensemble de sa politique de Santé). Ils ont eu tout le temps d'anticiper. Ils auraient dû - et ils pourraient encore le faire s'ils étaient respectables - militer pour que l'augmentation des prix soit aussi appliquée dans les autres pays européens. A notre époque, 65 000 morts par an en France à cause du tabac, et 800 000 en Europe !!!, ça n'est plus acceptable. J'espère que le gouvernement et les députés ne vont pas se laisser intimider par l'industrie du tabac et ses revendeurs. Un homme politique digne de ce nom a une mission qui dépasse de vagues et aléatoires considérations électoralistes.

Philippe Xipolakis, journaliste, électeur et, lui aussi, à son échelle, influent relais d'opinion.